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Allegato alla Deliberazione n.  54 del 27 novembre 2012   

 

 

 

C O M U N E  d i  L A V A G N A  

Provincia di Genova 

 

 

VERBALE DEL CONSIGLIO COMUNALE  

Seduta del 27 novembre 2012  

 

 

 

 

 

 

 

 

TRASCRIZIONE DEGLI INTERVENTI RELATIVI ALLA DELIBERAZIONE 
DI CONSIGLIO COMUNALE N.  54  DEL 27/11/2012, AD OGGETTO:  
 

 

OGGETTO: Approvazione dell’adeguamento alla versione 2.3 del 
Programma triennale dei lavori pubblici per gli anni 2012-
2014 e del Piano annuale per l'anno 2012. 
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PUNTO N. 4 ALL’ORDINE DEL GIORNO:  APPROVAZIONE 

DELL'ADEGUAMENTO ALLA VERSIONE 2.3 DEL PROGRAMMA 

TRIENNALE DEI LAVORI PUBBLICI PER GLI ANNI 2012-201 4 E DEL 

PIANO ANNUALE PER L'ANNO 2012. 

  

SINDACO - PRESIDENTE   

Questa modifica riguarda l’inserimento, ricorderete l’altra volta che 

abbiamo attivato il fondo rotativo per quanto riguarda il progetto 

preliminare del nuovo ponte sull’Entella a metà tra Lavagna e Chiavari e 

l’inserimento nel programma triennale dei costi e del collegamento 

ciclabile tra Lavagna, Sestri Levante, collegato con i lavori della messa in 

sicurezza, questo perché? Perché queste opere sono inserite nel piano 

triennale si può chiedere il finanziamento regionale per partecipare ai 

bandi e quant’altro, se non sono inserite non possiamo partecipare e 

soprattutto è legato al ragionamento del progetto preliminare del nuovo 

ponte, dove indubbiamente poi il riparto, il ponte è in concessione ai due 

comuni, però lì si dovrà vedere che la parte più cospicua vada in capo alla 

Regione con un eventuale cofinanziamento da parte dei comuni ma 

questo sarà oggetto di discussione successiva negli accordi con la 

Regione, adesso l’importante è avere le carte in regola per poter 

procedere per la progettazione preliminare, sia per una parte, sia per una 

questione della ciclabile che la pista ciclabile riguarda… noi abbiamo 

avuto un finanziamento di 90 mila Euro, tra Lavagna e Sestri Levante per 

il passaggio dalla falesia di Sant’Anna per la progettazione, dove sono 

state individuate 5/6 possibili soluzioni che sono state verificate con la 

Sovrintendenza e quant’altro dove è emersa dalla parte tecnica una 

soluzione possibile che è quella di passaggio via mare che in qualche 

modo potrebbe anche essere di utilità per il ragionamento poi del 

depuratore, ma questo è tutto da vedere, quindi dobbiamo procedere tra 

Lavagna e Sestri Levante a redigere il progetto preliminare poi definitivo 

per partecipare al bando della Regione, in quanto ci sono dei 

finanziamenti per questi tipi di progetto. Questo deve essere ovviamente 

inserito nel piano triennale delle opere.   
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CONS. BARBIERI   

Vedo nell’elenco a pag. 3 e 4, non vedo il discorso della scuola 

elementare, si ricorda che noi avevamo parlato di completare poi il 

plesso?   

  

SINDACO - PRESIDENTE  

La scuola elementare è già finanziata.   

  

CONS. BARBIERI 

Perciò non deve essere ricompresa in questo è già finanziata.   

  

SINDACO - PRESIDENTE   

La scuola elementare con il 2012 abbiamo fatto l’ultimo per quanto 

riguarda la scuola, poi c’è inserito, se non erro, sempre nel triennale, per 

la scuola elementare ancora la palestra che deve essere adeguata.   

  

CONS. BARBIERI   

Ma non mi riferivo a quella, mi riferivo a quel plesso che è già costruito ma 

***   

  

SINDACO - PRESIDENTE   

È già finanziato ed è appaltato.   

  

CONS. BARBIERI   

Pertanto non ci deve essere ok.    

  

SINDACO - PRESIDENTE   

È già stato fatto un primo intervento, non si vede, perché c’erano da 

sistemare le fognature, hanno finito, adesso sono stati appaltati altri, i 

******* e gli impianti, credo che prima di Natale partono, la gara è già stata 

espletata poi c’è tutta la presentazione di documenti e quant’altro, se non 

sarà proprio prima di Natale, sarà dopo le feste di Natale, però i lavori 

partono.   
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CONS. BARBIERI   

Meno male che non c’è nell’elenco!   

  

SINDACO - PRESIDENTE   

Ci sono altri interventi? No, pongo in votazione.   

Chi è favorevole? Chi è contrario? Chi si astiene?   

Esito della votazione: presenti e votanti n. 16,  contrari n. 5 (Cons. 

Barbieri, Bardazzi, Chiappara, La Cava e Landò), favorevoli n. 11.   

 

Pongo in votazione l’immediata esecutività.   

Chi è favorevole? Chi è contrario? Chi si astiene?   

Esito della votazione:  presenti e votanti n. 16,  contrari n. 5 (Cons. 

Barbieri, Bardazzi, Chiappara, La Cava e Landò), favorevoli n. 11. 

 

Abbiamo esaurito l’ordine del giorno, vi ringrazio della partecipazione, 

buonasera a tutti.  

 

La seduta termina alle ore 18:15. 

 

 


